
令和５年度 第１回 ゆうさくコミュニティ・スクール協議会 会議録(要点記録) 

 

１ 開催日時 令和５年５月９日（火）午後２時から午後３時２５分 

２ 開催場所 浜松市立雄踏小学校 会議室 

３ 出席委員 山田 敏、楠野正人、坂田尚久、中村厚、山内勝巳、飯尾 晋太郎、 

内山雅紀、加茂 聡美(学校支援コーディネーター兼務)、 

宮崎純恵(学校支援コーディネーター兼務) 

４ 欠席委員 村松 美智子 

５ 学  校 髙杉 晋司(校長)、髙木 悦代(教頭)、松田 浩征(主幹教諭)、木根 創(主幹) 

       前岡光子（校務アシスタント） 

６ 傍聴者 なし 

７ 協議事項 

（１）校長挨拶（委員任命書・学校支援コーディネーター委嘱書交付を含む） 

（２）会長の選出（副会長の指名：会長） 

（３）議長の選出 

（４）熟議（司会：会長） 

① 令和５年度学校経営の基本方針について（校長） 

② 夢育やらまいか事業（CS 加算分）の運用について（教頭） 

（５）報告 

① いじめ防止基本方針について（校長）…別冊資料 

② １学期の取組について（学校支援コーディネーター）…当日配付 

（６）連絡 

○ 令和５年度ゆうさくコミュニティ・スクール協議会の予定 

８ 会議録作成者 校務アシスタント 前岡 光子 

９ 会議記録 

  司会の加茂委員より委員総数10人のうち9人の出席があり、過半数に達しているため、 

 会議が成立している旨報告があった。 

（１）校長挨拶（委員任命書・学校支援コーディネーター委嘱書交付を含む） 

校長より、本協議会が 2 期目に入ったこと、新しく委員 2 人･学校支援コーディネー

ター1 人を任命したことについて説明と紹介があった。 

（２）会長の選出  

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、前年度より務めている

山田委員を推挙する発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

   また、その後会長に選任された山田委員から楠野委員を副会長に指名する旨の報告

があった。 

（３）議長の選出  

司会から議長選出について委員に意見を求めたところ、加茂委員より会長を推挙す

る発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

（４）熟議（司会：会長） 

①令和５年度雄踏小学校経営の基本方針について（校長） 

校長から資料に基づき学校経営方針について説明があり、委員から以下の発言があ



った。 

・雄踏小ならではの特色ある学校作りができるようにしたい。(山田委員) 

・子供たちの挨拶が元気。自治会を通じて挨拶運動に参加している。(楠野委員) 

・出前講座で小学校を回った経験がある。雄踏小は良い環境にあり、立派だなと感じ

る。(坂田委員) 

・雄踏地域は穏やかだと感じる。花に関する知識を子供たちのために役立てたい。(中

村委員) 

・税金に関する授業を取り入れると、より良いのではないか。(山内委員) 

・マスクのありなし関係なく子供たちが笑顔で安心している。(飯尾委員) 

・子供たちが笑顔で過ごせるように尽力したい。(内山委員) 

・子供たちの元気な笑顔のために仕事をしたい。(加茂委員) 

・雄踏小出身なので、なにか力になりたい。長いお付き合いができれば嬉しい。(宮崎

委員)  

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

②夢育やらまいか事業（CS 加算分）の運用について（教頭） 

教頭より資料に基づき、説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・人材豊富な地域なので、ボランティアに運用したい。地域の方が参加してもらえ

るようになれば、クラブ活動にも運用するのが良いのではないか。(加茂委員) 

・地域の人から話を聞くことは貴重な経験。働くとはどういうことか未来に対して

興味を持つ。(山田委員) 

・防犯・交通安全指導の講師料に交通ボランティアも含むのか。(加茂委員) 

・花壇環境を美しくして、子供の心を育てる活動にも使える。(中村委員) 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

（５）報告 

①いじめ防止基本方針について（校長）…別冊資料 

 校長より資料に基づき説明があり、委員からは以下の発言があった。 

・具体的に取組はどのようなものか。学校と家庭が連携していけるように、保護者

も話を聞けると良いのではないか。(飯尾委員) 

・欠席相当期間の日数は決まっているのか。またその期間に達しなくても柔軟に対

応してくれるのか。(中村委員) 

・放課後など学校外のいじめも対応してもらえるのか。タブレット SNS などどこま

で対応してもらえるのか。(内山委員) 

②１学期の取組について（学校支援コーディネーター）…当日配付 

資料をもとに前年度の協議会から今日までのボランティア支援の報告があった。 

今後はクラブ活動への参加、ゆうさく教室の開催など地域の人材を子供のために繋

げていきたい。(加茂委員) 

（６）連絡 

教頭より、次回会議は令和５年９月２５日（月）授業参観後、 

午後２時から雄踏小会議室で開催する旨報告があった。 


